

Montreuil, le 28 juin 2023

## Pétition : Le Groupe La Poste doit prendre en compte les revendications des postier-e-s

L'attaque du Groupe La Poste contre les « avantages bancaires » dont « bénéficient » les retraité-e-s de La Poste est vécue comme une véritable agression.

Rien ne justifie une telle provocation ! Le produit net bancaire de La Banque Postale a atteint en 2022, 8320 millions d'euros, en hausse de 303 millions d'euros, soit +3,8% , selon le communiqué exposant les résultats du Groupe publié le 23 février 2023. Quant au Groupe dans sa globalité, « *il a vu son chiffre d'affaires progresser à plus de 35 milliards d'euros et présente des résultats solides par rapport à 2021* », selon les propos de son PDG Philippe Wahl.

La Poste dépouille les retraités du pouvoir d'achat socialisé, fruit d'années de travail. Les salarié-e-s et retraité-e-s du Groupe La Poste, qui n'ont cessé ces derniers mois de manifester et de lutter pour l'augmentation des retraites et des salaires, contre la réforme des retraites... exigent d'être respecté-e-s par leur l'entreprise et le service public, la restitution des richesses créées par leur travail, une prise en charge de la complémentaire santé, la prise en compte des revendications des postier-e-s.

Nom	Prénom	Adresse	Signature